

CLUBES

El Ayuntamiento frena el nuevo San Siro a la espera de la venta del Inter

El proceso para la construcción del nuevo estadio que compartirán el AC Milán y el Inter de Milán se ve frenado una vez más, esta vez por las dudas que genera el futuro del equipo *nerazzurro* .

Palco23
1 feb 2021 - 17:50



Un frenazo más para el nuevo San Siro . El Ayuntamiento de la ciudad de Milán quiere tener certezas sobre la propiedad del Inter, con el club inmerso en la búsqueda de un socio capitalista que aporte oxígeno ante la complicada situación financiera que atraviesa la entidad, informa *La Repubblica*.

El camino para declarar de “interés público” el nuevo estadio de Milán parecía marcado , y se esperaba que representara un punto de inflexión en el proyecto. Pero el destino del nuevo estadio vuelve a ser confuso por las dudas que genera la propiedad del Inter.

El pasado diciembre, el ayuntamiento de la localidad solicitó a los clubes información sobre la propiedad de las acciones, dándoles un plazo que venció el viernes, en medio del proceso de venta de la parte del capital social del Inter.

Desde el Ayuntamiento de Milán quieren que se aclare quién será el próximo dueño del club , que acaba de romper negociaciones con BC Partners , para que la junta de gobierno de la alcaldía dé el siguiente paso. Es un proyecto estratégico de gran envergadura que supondrá varios años de obras y quieren saber quién va a ser su interlocutor.

Las dudas sobre la propiedad del Inter suponen un nuevo freno para el avance del proyecto del nuevo San Siro

La construcción del nuevo estadio supondrá una inversión conjunta de 1.200 millones de euros . En julio de 2019, AC Milán e Inter de Milán presentó el proyecto técnico de viabilidad económica del recinto deportivo al ayuntamiento, incluidas otras inversiones privadas para financiar el área de San Siro, con el objetivo de transformarla en un espacio dedicado al ocio y el deporte .

Un proyecto que un año y medio después, y con la intención de ser inaugurado en 2024, sigue pendiente de la luz verde de la administración local tras haber sido objeto de modificaciones, como la disminución de parte de los volúmenes de las obras o la decisión de mantener una de las cuatro torres del estadio.